

#FUE TENDENCIA

Los diputados oficialistas Daniela Serrano, Luis Cuello, Marcela Riquelme, Jaime Mulet, Boris Barrera, Alejandra Placencia, Lorena Pizarro, Candelaria Acevedo y Héctor Barría, ingresaron formalmente el proyecto de ley que propone la creación la creación de una Empresa Chilena de Energía Eléctrica, para la generación, transmisión y distribución de servicios eléctricos en el territorio nacional.

Poirot Escovedo @poirot

Diputadas y diputados del PC, FA, FRVS y DC presentan proyecto de ley para la creación de la Empresa Chilena de Electricidad, tras la crisis de Enel por los cortes de luz.

Daniela Serrano Salazar

@SerranoDaniela_

Las empresas eléctricas una vez más han demostrado la indolencia e incapacidad que tienen de hacerse cargo de un recurso estratégico para todos y todas las chilenas. Hay que pensar en el desarrollo del país y una empresa chilena de electricidad nos permite avanzar en un modelo de desarrollo distinto para abarcar los desafíos que tenemos en torno al suministro eléctrico. El acceso a la electricidad es un derecho básico.

Alex Vega Díaz @alexvega86

A 2 semanas de iniciarse el corte masivo de luz, diputados del Oficialismo presentan proyecto de ley para crear la llamada Empresa Chilena de Electricidad, que sería del Estado. Veremos con el tiempo si es una iniciativa viable o solo un volador de luces.

Javier Reyes @JavierR87443490

Una empresa estatal chilena de electricidad, ¿haría mejor el trabajo que una estatal italiana? Lo dudo.

María Candelaria Acevedo Sáez

@Candeladiputada

¡Nueva Ley para crear la Empresa Chilena de Energía Eléctrica! Un proyecto que propone un rol activo del Estado en la generación, transmisión y distribución de electricidad, asegurando un servicio eficiente y centrado en los derechos de los consumidores. #EnergíaParaChile

Luis Cuello Diputado @luiscuellop

Nos sumamos al proyecto de Daniela Serrano que crea la Empresa Chilena de Electricidad. Es el momento de iniciar la discusión sobre el rol del Estado en la provisión de un servicio público como la electricidad. ¡La empresa privada demostró una gestión desastrosa!